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Stadtrat vom  26.07.2022 
  
In Anbetracht der schwierigen Zeiten und der Gaspreise stelle sich für Stadtrat Pauling die 
Frage, ob eine Eröffnung sinnvoll sei. Auch in Anbetracht der Personaleinstellungen und der 
Entlassungen nach einem Schließen sei dies fraglich. Stadtrat Pauling betont aber, dass er 
sich auf die Eröffnung freue.  
 
Diese Thematik sei im SAE besprochen worden. Oberbürgermeister Dr. Scharpf weist darauf 
hin, dass das Bad mit Fernwärme und nicht mit Gas beheizt werde. Er merkt aber an, dass 
auch Fernwärme endlich sei. Insofern sei diese Thematik diskutiert und abgewogen worden. 
Man sei hier zum Ergebnis gekommen, dass nach diesem langen Sanierungszeitrum eine 
Eröffnung stattfinden solle. Es könne aber nicht ausgeschlossen werden, dass 
Schwimmbäder geschlossen werden müssen. Im Worst Case müsse aber schon abgewogen 
werden, dass ein großer Betrieb mit wirtschaftlichem Interesse vor dem Badevergnügen 
stehe.  
 
Mit allen Stimmen: 
Entsprechend dem Antrag genehmigt.  
 
 
 

 


